

**UNIVERSIDAD DEL TOLIMA**

**FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN**

**IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN**

**NOMBRE: LUCELY SUAREZ CLAVIJO**

**CÓDIGO: 084601502016**

**BIODIVERSIDAD**

**TÍTULO DEL VIDEO RESEÑADO: COLOMBIA (Serranía Macarena : Tesoro Escondido)**

TITULO:
<b>1. RESUMEN (150 palabras máximo)</b>
<p>La sierra de la Macarena es una serranía colombiana, ubicada en el departamento del Meta, la cual es nutrida por el amazonas, la pradera de los llanos y la cordillera de los andes. Es un paraje muy rico en cuanto a hidrografía se refiere aparte de la flora y la fauna que se encuentra, ya que al ser un lugar de difícil acceso el humano no ha podido penetrar en sus densos bosques, por esa razón miles de animales distintos tales como: insectos, mamíferos, peces, aves y reptiles han podido establecerse en esta zona en total equilibrio natural. También se puede encontrar vistas increíbles y una atracción turística privilegia como es caño cristales, un lago que posee Macarenia Clavigera una planta endémica la cual le da estos colores tan característicos a este río.</p>
<b>2. VALORACIÓN CRÍTICA (700 palabras máximo)</b>
<p>El tráfico de especie es una actividad clandestina que se lleva a cabo en el ámbito nacional e internacional y propende por la extracción, comercio y tenencia ilegal de vida silvestre. Se dice que constituye el tercer mayor comercio ilegal después del tráfico de drogas y armas y que mueve gran cantidad de dinero.</p> <p>A pesar de que el acceso a la serranía de la macarena sea bastante complejo esto no ha evitado que personas con malas intenciones y cegados por la codicia y la ambición se las arreglen para adentrarse a los bosques para intentar cazar y secuestrar animales para su posterior venta. Sin contar con el fenómeno social de la violencia en Colombia y las múltiples guerrillas que se han asentado en sitios como este además que la fauna queda en el medio del fuego cruzado. Y todos los animales y plantas han sufrido de este mal trato de parte de la población, y esto solo aporta para que más y más especies se sumen a la lista de animales en vía de extinción. Según el centro de recepción y rehabilitación de fauna silvestre (CRRFS) del DAMA en Bogotá se han registrado miles de individuos encontrados en estado de vulneración: 1996-672 1997-854 1998-766 1999-384 2000-2289 2001-4569</p> <p>Se puede evidenciar que en el cambio de milenio se aumentó más del doble la cantidad de animales recibidos por la CRRFS y esto se debe a que entre esos años las FARC se expandieron a los departamentos los cuales el gobierno deja abandonado este estos se encuentra el Meta, el hogar de la serranía de la macarena.</p> <p>Las FARC pudieron ver un negocio rentable en el tráfico de especies así que lo empezaron a realizar en cuanto pudieron.</p> <p>También se puede hablar de la modificación de hábitat de las plantas y animales generando perturbaciones en el equilibrio natural sumando la contaminación generada por el nulo control de desechos de los beligerantes de las FARC.</p> <p>En conclusión, tanto como los animales y vegetales comparten el mismo entorno con nosotros</p>

por consiguiente cualquier conflicto afecta directa o indirectamente a la biodiversidad del planeta.

3. VIDEO CORRELACIONADO <https://www.youtube.com/watch?v=KOnBRnUI3hQ> (700 palabras max.)

También convirtiéndose en un área de sumo interés científico, pero debido a las afectaciones que conlleva el libre ingreso a las personas en 2005 se dio luz verde a la resolución 206051037 la cual prohibía la entrada a las personas, pero gracias a entidades como CORMACARENA se logró llegar a un acuerdo con el estado en donde la zona de caño cristales se abriría en el mes junio hasta el mes de noviembre con revisión de la gobernación del meta y las fuerzas policiacas para que así los turistas puedan aportar a la economía hotelera de la zona y que puedan disfrutar de los ochos , el pozo del turista, la tabla de la ley, el salto del águila , la escalera , el pozo cuadrado y el pozo de la danta.

Caño Cristales es uno de los paisajes más envidiables de Colombia y, aunque para verlo en persona se requiere de cierta paciencia, el turismo organizado nos resuelve casi todo.

A Caño Cristales se debe ir el segundo semestre del año, ya que de junio a diciembre el nivel del río es el adecuado para disfrutar de los colores de las flores acuáticas.

Caño Cristales está relativamente cerca de Bogotá, Medellín y Villavicencio. Por eso, el primer paso es **tomar una avioneta con destino al municipio La Macarena**, una pequeña población que cuenta con sólo 33 mil habitantes y cuya economía gira en gran parte alrededor del turismo.